

DONASI BUKU: MENEBAR MANFAAT KEPADA SANTRI AL-FIRDAUS GLOBAL INDONESIA

Muhammad Reza Pahlevi¹, Irwansyah Nofian², Khaerul Arifin³, Agus Hermanto⁴

¹Ilmu Komunikasi, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Muhammadiyah Jakarta, Jl. K.H. Ahmad Dahlan, Cireundeu, Kec. Ciputat Tim., Kota Tangerang Selatan, Banten 15419

^{2,3}Teknik Mesin, Fakultas Teknik, Universitas Muhammadiyah Jakarta, Cempaka Putih Tengah XXVII, Cempaka Putih, RT.11/RW.5, Cemp. Putih Tim., Kec. Cemp. Putih, Kota Jakarta Pusat, Daerah Khusus Ibukota Jakarta 10510

*E-mail: rezapahlev2017@gmail.com

ABSTRAK

Donasi buku merupakan kegiatan yang dilakukan untuk mengumpulkan buku dengan berbagai kategori diantaranya yaitu, buku tentang pembelajaran baik fiksi hingga non fiksi. Perpustakaan menjadi tempat bagi masyarakat sekitar melakukan berbagai kegiatan seperti membaca ataupun kegiatan bermanfaat lainnya. Beberapa kendala yang ada di perpustakaan yang dimiliki oleh Yayasan Al-Firdaus Global Indonesia yaitu minimnya bahan bacaan yang dimiliki perpustakaan tersebut, sehingga kelompok 58 KKN UMJ tahun 2022 merancang program yang bertujuan menjadi solusi bagi perpustakaan Yayasan Al-Firdaus Global Indonesia yaitu melakukan kegiatan donasi buku dengan menyebarkan poster di media sosial pribadi dan media sosial kelompok KKN.

Kata kunci: Membaca, Buku, Donasi

ABSTRACT

Book donation is an activity carried out to collect books with various categories including books about learning, both fiction and non-fiction. The library is a place for the local community to carry out various activities such as reading or other useful activities. Some of the obstacles in the library owned by the Al-Firdaus Global Indonesia Foundation, namely the lack of reading materials owned by the library, so the group of 58 KKN UMJ in 2022 designed a program that aims to be a solution for the library of the Al-Firdaus Global Indonesia Foundation, namely conducting book donation activities. by distributing posters on personal social media and KKN group social media.

Keywords: Reading, Book, Donation

1. PENDAHULUAN

Donasi atau menggalang dana adalah suatu wadah untuk mengumpulkan dana atau dalam bentuk barang yang mempunyai sifat sukarela tanpa adanya batasan dan tidak mengharapkan imbalan ataupun keuntungan. (Hidayat, 2019) Donasi buku anak merupakan kegiatan yang dilakukan untuk mengumpulkan buku dengan kategori diantaranya yaitu, buku pembelajaran fiksi dan non fiksi. Buku yang dikumpulkan dalam hal ini tentunya masih layak untuk dibaca kembali dan dapat sangat bermanfaat bagi para santri Al-Firdaus Global Indonesia dan masyarakat sekitar .

Pelaksanaan kegiatan KKN Kelompok 58 Universitas Muhammadiyah Jakarta tahun 2022 dilakukan dengan metode offline. Hal ini dapat terjadi karena kebijakan pemerintah Indonesia yang sudah melonggarkan masyarakat untuk beraktifitas diluar rumah.

Program Kerja Donasi Buku: Menebar Manfaat Kepada Santri Al-Firdaus Global Indonesia terpecah menjadi dua kegiatan yaitu kegiatan donasi dan kegiatan penyerahan donasi kepada mitra yaitu Yayasan Al-Firdaus Global Indonesia. Kegiatan penggalangan donasi dilaksanakan dengan mengunggah poster kegiatan donasi lewat media sosial individu dan kelompok. Kelompok juga menyebarkan poster kepada teman-teman fakultas dan anggota keluarganya.

Yayasan Al-Firdaus Global Indonesia berlokasi di Jl. Anggrek No.17, RW.18, Pd. Benda, Kec. Pamulang, Kota Tangerang Selatan, Banten 15415. Perpustakaan Yayasan Al-Firdaus Global Indonesia didirikan pada bulan Pebruari tahun 2022 Ir. H. Afrizal Muchti selaku ketua Yayasan Al-Firdaus Global Indonesia. Dengan modal yang sedikit dan mencoba mengajukan proposal ke berbagai pihak yang bertujuan menambah bahan bacaan di perpustakaan tersebut. Beliau mendirikan Perpustakaan didalam Yayasan supaya santri-santri yang tinggal dapat mempunyai wawasan yang lebih luas disamping tujuan utamanya yaitu santri mereka menjadi seorang hafidz Al-Qur'an.

Permasalahan yang dihadapi mitra KKN kami yaitu sedikitnya buku yang dimiliki, maka dari itu perencanaan program solusi kelompok dalam menangani permasalahan mitra yaitu melakukan kegiatan donasi buku anak secara online dengan menyebarkan poster di media sosial pribadi dan media sosial kelompok KKN.

2. METODE PELAKSANAAN

Kegiatan yang kami laksanakan berupa kegiatan Donasi yang bertema Donasi Buku: Menebar Manfaat Kepada Santri Al-Firdaus Global Indonesia, kami mahasiswa KKN Universitas Muhammadiyah Jakarta kelompok 58 berinisiasi untuk mengumpulkan buku bacaan dari para Donatur baik teman-teman mahasiswa, teman dalam media sosial, dosen dan masyarakat luas dengan cara menyebarkan pamflet yang sudah di buat.



Gambar 1. Poster Open Donasi Kel. 58 KKN UMJ

Apabila buku telah terkumpul, maka kami akan menyalurkan/mendonasikan kembali ke mitra kami yaitu Yayasan Al-Firdaus Global Indonesia yang menaungi anak yang putus sekolah karena ekonomi yang rendah. Sehingga buku yang tersimpan sia-sia dirumah, dapat bermanfaat bagi santri-santri yang membutuhkan sebagai bekal masa depannya dan sumber ilmu pengetahuan.

Pelaksanaan kegiatan KKN Kelompok 58 Universitas Muhammadiyah Jakarta tahun akademik 2022 dilakukan secara offline. Hal ini dapat terjadi karena kebijakan pemerintah dimana lokasi Yayasan Al-Firdaus Global Indonesia berada memberlakukannya pelanggaran kepada masyarakat dikarenakan menurunnya kasus Covid-19 di wilayah tersebut dan menjadi sebuah peluang besar untuk masyarakat dapat melakukan aktivitas diluar ruangan berskala besar dengan memperhatikan protocol Kesehatan yang dianjurkan oleh dinas Kesehatan.

3. HASIL PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT

Donasi Buku: Menebar Manfaat Kepada Santri Al-Firdaus Global Indonesia terdapat 2 kegiatan antara lain kegiatan donasi dan kegiatan penyerahan donasi kepada mitra yang terkait yaitu Teras Taman Baca, Pondok Aren. Kegiatan penggalangan donasi dilaksanakan dengan mengupload poster kegiatan donasi lewat media sosial individu dan kelompok. Anggota kelompok juga menyebarkan poster kepada teman-teman fakultas dan anggota keluarganya.

Kegiatan penyerahan donasi dilakukan pada hari rabu, tanggal 10 agustus 2022. Pada kegiatan tersebut, kelompok melakukan penyerahan donasi berupa buku kepada perwakilan dari mitra kami Yayasan Al-Firdaus Global Indonesia bernama Sarheli. Kegiatan ini dapat berjalan dengan lancar, serta mitra menerima donasi dengan senang hati dan sangat berterima kasih kepada kelompok. Donasi buku didapatkan sebanyak 60 buku dari 4 donatur.

No.	Nama Donatur	Jumlah Buku
1.	Agus Hermanto	54
2.	Muhammad Reza Pahlevi	2
3.	Irwansyah Nofian	2
4.	Khaerul Arifin	2
Total		60

4. KESIMPULAN

Program Kerja Donasi Buku: Menebar Manfaat Kepada Santri Al-Firdaus Global Indonesia terpecah menjadi dua kegiatan yaitu kegiatan donasi dan kegiatan penyerahan donasi kepada mitra yaitu Yayasan Al-Firdaus Global Indonesia. Kegiatan berjalan dengan lancar, serta Yayasan Al-Firdaus Global Indonesia selaku mitra menerima donasi dengan senang hati dan sangat berterima kasih kepada kelompok. Donasi buku didapatkan sebanyak 60 buku dari 4 donatur.

UCAPAN TERIMAKASIH

Mahasiswa mengucapkan terima kasih kepada:

1. Allah SWT. Karena selalu di berikan rejeki dan kelancaran sehingga kegiatan serta laporan KKN ini dapat terselesaikan.
2. Orang tua kami yang selalu mensupport dan memberi dukungan terhadapnya yang sedang melakukan tugas pengabdian kepada masyarakat.
3. Tim LPPM UMJ yang telah mengadakan program KKN dengan baik.
4. Yayasan Al-Firdaus Global Indonesia yang telah bersedia menjadi mitra kami dalam pelaksanaan KKN UMJ 2022.
5. Bapak Agus Hermanto selaku dosen pembimbing lapangan yang telah membimbing dan membantu sehingga KKN ini dapat berjalan dengan lancar.
6. Semua pihak yang telah membantu selama melaksanakan kegiatan, sehingga dapat selesai sesuai dengan waktu yang sudah ditentukan

DAFTAR PUSTAKA

Hidayat, A. (2019) 'Platform Donasi Online Dan Filantropi Digital', *Jurnal Universitas Airlangga*, pp. 1-16. Available at: <http://repository.unair.ac.id/87205/5/JURNAL>